

La UNIVRSAL
AGOSTO
1978

Los Empresarios Ante el CELAM

La Iglesia no Debe Actuar en Política

Al señalar que la Iglesia debe mantenerse alejada de la política, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, ingeniero Eduardo García, lamentó la futura reunión en México del CELAM "porque de las tesis surgidas de la última reunión se derivaron el sindicalismo independiente, las guerrillas y otros aspectos socializantes que atacan la libertad y la democracia".

Explicó que en la pasada junta efectuada por la Conferencia Episcopal en Medellín, Colombia, hace diez años, se abordaron tópicos políticos que en México están vetados a la Iglesia, por ello consideró que los obispos de América Latina que se reunirán en Puebla en octubre próximo, deberán abstenerse de tocar esa clase de temas.

Al hablar en nombre de la iniciativa privada de Puebla, el ingeniero García Suárez expresó que no se opondrán a la celebración de la Conferencia Episcopal, pero "para disminuir los efectos que se deriven de sus tesis", los empresarios de ese estado efectuarán antes un Foro Latinoamericano de Estudios Empresariales.

Con ello, dijo, se apuntará la ideología económica que América Latina requiere para su desarrollo, tratándose en forma especial temas como la propiedad, la libertad, la libre empresa, la justicia y la dignidad, todo lo cual servirá para elaborar un documento que aporte ideología económica y pueda ser enviado al Vaticano e incluso sea órgano de consulta en la reunión de los obispos.

El dirigente empresarial se dirigió en concreto a las tesis resultantes de la reunión de Medellín, Colombia, hace diez años, y expuso que las consecuencias han sido negativas para Latinoamérica, ya que en lugar de evangelizar, se pusieron en práctica aspectos de política, economía, sindicalismo y guerrillas.

En cuanto al documento elaborado por el CELAM para la próxima reunión de obispos, expresó que se trata de puntos de vista de corte sociopolítico que tratan de anclarse en la teología y presentan un diagnóstico equivocado de la realidad latinoamericana.

Se refirió en concreto a algunos de los temas que serán abordados durante la próxima reunión, y en relación con el sindicalismo, manifestó que es bueno cuando se maneja en beneficio del trabajador, "pero cuando se convierte en arma de la revolución socialista, se transforma en poderoso ariete de demolición del patrimonio".